

Pôle communication

Vendredi 4 février 2022

INVITATION PRESSE

Isabelle Champmoreau, vice-présidente du gouvernement, chargée de l'enseignement, participera, en partenariat avec la ville de Dumbéa et la province Sud, au lancement de l'opération pilote « les vacances apprenantes », **lundi 7 février à 8 h 30 à Dumbéa**.
Deux établissements scolaires sont concernés : l'école Bardou de 8 h 30 à 9 h30 et le collège de Koutio de 9 h 30 à 10 h 30.

> Vous êtes cordialement invités à y assister.

Cette démarche vise à assurer la consolidation des apprentissages et à contribuer à l'épanouissement personnel des jeunes à travers des activités culturelles, sportives et de loisirs, encadrées par des professionnels.

* *
*